

Artikel vom 27.05.2017

Arbeitskreis Schule, Bildung und Sport

## Olga Singer ist neue Vorsitzende



Der neue Vorstand des AK Schule: Jörg Meier (stellvertretender Vorsitzender), Gabriela Heckenstaller (Beisitzerin) David Wipfler (Beisitzer) Olga Singer (1. Vorsitzende) Wahlleiter Thomas Huber MdL, Elvira Weißmann-Polte (Schriftführerin) Hans Schwaiger (Beisitzer) Maria-Elisabeth Praschma-Huber (Schatzmeisterin)

In seiner Jahreshauptversammlung hat der CSU-Arbeitskreis Schule, Bildung und Sport (AKS) im Landkreis Ebersberg seine langjährige Kreisvorsitzende **Elvira Weißmann-Polte** verabschiedet.

Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter **Thomas Huber** bedankte sich bei der scheidenden AKS-Kreisvorsitzenden für ihren unermüdlichen Einsatz, den sie in zehn Jahren für viele schulische Belange gezeigt hat und eine kompetente Ansprechpartnerin in Bildungsfragen und eine „Kämpferin für die Fachlehrer“ war. „Du warst für mich immer bildungspolitisches Sprachrohr unseres CSU-Kreisverbandes und hast oft den Finger in die Wunde gelegt“, so Huber, der die Mitglieder auch über das neue Bildungspaket der CSU-Landtagsfraktion informierte und ergänzte: „Viele Ideen, die ich in die Diskussion eingebracht habe, entstanden aus den Gesprächen hier im AKS Ebersberg“. Elvira Weißmann-Polte betonte, dass sie sich gern für ihren Berufsstand und für eine bessere Bildungspolitik eingesetzt habe, nun aber aus politischen wie auch aus persönlichen Gründen nicht mehr weiter als Vorsitzende fungieren möchte. Aus diesen Gründen übergibt sie nun die Leitung des Arbeitskreises in jüngere Hände

Sie gehört dem Vorstand des Arbeitskreises weiterhin als gewählte Schriftführerin an und kann so die neu gewählte Vorsitzende bei der Einarbeitung in das Amt unterstützen. Als neue Vorsitzende

wählten die versammelten Mitglieder die Lehrerin **Olga Singer**. Sie unterstützt den Arbeitskreis schon seit geraumer Zeit sehr engagiert und übernimmt mit der Wahl zur Vorsitzenden zunächst für zwei Jahre die Verantwortung des wichtigen Basis-Arbeitskreises der CSU im Landkreis Ebersberg.

Den inhaltlichen Part der Jahreshauptversammlung gestaltete Dr. Weier vom Staatsinstitut für Schulqualität und Bildungsforschung (ISB) in München. Sie stellte das ISB u. a. in seiner Struktur, seinen Aufgaben, seinem Wirkungskreis und den Bildungspartnern vor. Das ganze Team des AK Schule Ebersberg bedankte sich bei Elvira Weißmann-Polte noch einmal, eine offizielle Verabschiedung für sie ist im Rahmen der Kreisdelegiertenversammlung der CSU am 1. Juli 2017 vorgesehen.